



León, 10 de enero de 2013

El PSOE reclama la continuidad de la prestación de 400 euros para los desempleados

- **El Grupo Socialista ha presentado una moción solicitando al Gobierno la prolongación de esta ayuda esencial para los parados leoneses**
- **Los ediles recalcan la viabilidad del Plan Prepara que incluye formación, orientación y recualificación además de la renta**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha presentado una moción para exigir al Gobierno de España la continuidad de las ayudas de 400 euros a los desempleados sin prestación. "No podemos permitir que el Plan Prepara desaparezca en las circunstancias actuales, porque es la única fuente de subsistencia de los ciudadanos que agotan el desempleo y que no tienen nada más que esos 400€ para poder vivir", explican en la moción los ediles socialistas.

La moción, que se presentó ayer para su debate en el próximo pleno municipal, destaca que en el municipio de León hay en este momento casi 13.000 parados, un 15% más que hace un año. El número de desempleados debido a la falta de gestión correcta de las políticas de empleo tanto del alcalde como del resto de las administraciones no para de crecer como lo hace el número de parados que no reciben otra prestación que esta ayuda. Además, el Ayuntamiento de León pese a este crecimiento insostenible del número de desempleados en el municipio no ha realizado ni un solo proyecto de fomento de empleo ni establecido ayudas para los desempleados, como queda de manifiesto en el último presupuesto municipal.

"El paro es el principal problema de los españoles. 2012 ha cerrado el año con 426.364 parados más y 787.240 afiliados menos a la Seguridad Social. La



actuación del gobierno agrava día a día este problema y sus consecuencias son cada vez más negativas para los ciudadanos; cada nueva previsión del gobierno establece un nuevo récord de parados”, recoge la moción.

El documento a debate explica que el paro sube y la cobertura por desempleo ha bajado del 70% al 63% con los últimos datos del mes de octubre. La reforma laboral, aprobada por el Gobierno del PP, al abaratar y facilitar el despido en tiempos de crisis, “está provocando una sangría insoportable en términos de empleo”.

“Las políticas del Gobierno están provocando la fractura social de España: más paro, menos protección, menos derechos, y contra toda recomendación comunitaria, menos políticas activas para favorecer la empleabilidad de los parados”, recalca el texto.

“En este contexto la continuidad del programa PREPARA tal como estaba concebido en el Real Decreto-Ley 1/2011 es una necesidad de primer orden. Este programa ha mostrado largamente su eficacia y ha propiciado la mejora de la empleabilidad de más de 450.000 desempleados en todo el país. Este programa se apoya en una combinación de medidas activas de orientación, formación y recualificación al tiempo que facilita una ayuda de renta a la persona desempleada. No podemos permitir que el Plan PREPARA desaparezca”, concluye la moción que reclama que “con el fin de garantizar la transición al empleo, alcanzar una mayor coordinación entre las políticas activas de empleo y las ayudas económicas de acompañamiento y evitar la exclusión social, instamos al Gobierno de España a prorrogar el programa de recualificación profesional de las personas que agoten su prestación por desempleo”.